
4 Pièces

200 m²

Réf. 986

649 000 €

Agde
Appartement à vendre (34300)
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Le  cap  d'agde  -  pbi  crush  au  cœur  d'un  vaste  écrin  arboré  face  à  la

mer  méditerranée,  de  sa  lumière  et  du  charme  singulier  de  ses

paysages,  les  amoureux  des  couleurs  douces  et  pastelles  seront

séduits  par  ce  véritable  repère  de détente  développé sur  plus  de 180

m²  de  surfaces  habitables.  l'environnement  résidentiel  de  cet

appartement sur toit apporte calme et sérénité au lieu, à l'abri de tous

les  regards  grâce  à  une  magnifique  végétation  méditerranéenne.  Son

emplacement  privilégié  ainsi  que  sa  terrasse  de  plus  de  40  m²  nous

permettent de disposer d'une vue panoramique saisissante sur les ...

Le  cap  d'agde  -  pbi  crush  in  the  heart  of  a  vast  wooded  setting  facing  the

mediterranean sea, with its light and the singular charm of its landscapes, lovers of

soft, pastel colours will be seduced by this real haven of relaxation developed over

more than 180 m² of living space. The residential setting of this rooftop flat brings

calm  and  serenity  to  the  area,  which  is  sheltered  from  view  by  magnificent

mediterranean vegetation. Its privileged location and its terrace of more than 40 m²

give us a stunning panoramic view of the most beautiful sandy beaches in the golfe

du lion. As soon as you ...
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